

CAT CB 34 B (CB34B) Tandemwalze / nur 142h! / 4,3to

Details



interne Nummer	400127
-----------------------	--------

Typ	Baumaschine
------------	-------------

Leistung	KW / 0 PS
-----------------	-----------

Kilometerstand	0 km
-----------------------	------

Preis	33.189 € 27.890 € (Netto), 19% MwSt.
--------------	--

Ausstattung

- Allradantrieb

- Vermietung möglich

Fahrzeugbeschreibung

Caterpillar CB 34 B Tandemwalze, Baujahr: 2015, Betriebsstunden: nur 141h, Vorbesitzer: Bundeswehr, Knicklenkung, Gewicht: 4.300kg, Schutzdach, Motor: CAT [36,5kW/50PS], sehr guter Zustand, sofort einsatzbereit!, Auf Wunsch unterbreiten wir Ihnen ein Leasing- oder Finanzierungsangebot der JCB-Finance., Herr Ebert (Tel. 06652/9666-0) betreut Sie gerne., Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage., Irrtümer und Zwischenverkauf vorbehalten!

englisch:,

Caterpillar CB34B tandem roller, year of manufacture: 2015, working hours: only 141h!, former owner: Bundeswehr (german military), weight: 4.300kg, weather roof, engine: CAT [36,5kW/50HP], very good condition!, ready for work!, Upon request, we will submit a leasing or financing offer of the Mercedes-Benz Bank. Mr. Ebert (Tel +49 (0) 6652/9666-0) gladly assist you., For more information, visit our homepage., mistakes and prior sale reserved!

Kontakt

Stefan Ebert GmbH
Im Steierfeld 10-12
36151 Burghaun

Tel.: 06652 / 96 66 0
E-Mail: info@ebert-online.de

Verbrauch & Umwelt

Kontakt

Stefan Ebert GmbH
Im Steierfeld 10-12
36151 Burghaun

Tel.: 06652 / 96 66 0
E-Mail: info@ebert-online.de